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　この度 U40部会長役を仰せつかりました株式会

社アイアイジェイテクノロジーの加藤です。新設部

会ということで紹介の機会をいただきましたので、

この場をお借りして設立の経緯や目的などをお話し

させていただきたいと思います。少々くだけた文章

となっており、読みにくい部分も多々あるとは思い

ますがご容赦ください。

　JNSAでは年に一度、拡大幹事会という合宿を行

っています（幹事会と名はついていますが、希望す

ればどなたでも参加可能です）。昨年度は群馬県の

老神温泉で開催されたのですが、総勢20名以上の

方が参加されました。そして、その場でこのような

やり取りが行われたのです。

「ところで、顔ぶれがあんまり変わりませんね」

「そういえばそうですね。この中で30代の人ってど

れだけいます？手を上げて～」

「はーい・・・って、え？？？」

「なんだ、2人しかいないの？！あと全員40歳以上な

の！？」

　JNSA設立当時は若かった幹事の皆様もふと気が

つけばミドル世代。幹事会全体として相対的に若手

が少なくなってきました。そこで、拡大幹事会に参

加していた2名の若手メンバーを発起人として、若者

を活気付けるべく U40部会を設立するに至った・・・

というのが部会設立までの（相当に端折ってあります

が）経緯となります。

　若年層の積極的な運営参加による団体の若返り、

会員間の交流の強化、若年層の活動活性化のための

情報流通強化、セキュリティ業界、社会への貢献・

関与、などを目的とします。若手が積極的に参加で

きる機会や場を増やそうと考えています。

　発起メンバーで協議を重ねた結果、部会の趣旨を

鑑みて40歳以下の方に限定させていただくことにし

ました。ただし、部会で行うセミナー等のイベント

についてはこの限りではありません。その都度、参

加可能な条件等については明記させていただくつも

りです。

●40歳以下の方
　ぜひ、U40部会への参加をご検討ください。参加

に当たって社内説明や上司への説明等が必要であれ

ば部会メンバーがご説明させていただくことも可能

です。
●40歳以上の方
　趣旨にご賛同いただき、可能でしたらぜひ若手の

方をご推薦ください。事務局までご連絡をいただけ

れば若手の方に直接ご説明させていただくことも可

能です。
●若手がいない企業の方

　勝手なお願いではありますが、従来通りJNSA各

部会でのご活躍をお願いしたいと考えております。

JNSAの次世代を担う若手を育てていくという趣旨

をご理解いただき、U40部会を暖かく見守っていた

だければ幸いです。

　事務的な運営は他の部会と同様にJNSA事務局に

お願いしています。意思決定は基本的に部会メンバ

ーの合議制ですが調整が難航する場合は部会長が調

整を行います。また、部会長等の役職は部会の新陳

代謝を考慮し、1年間の任期制としました。ここも

発起メンバーで議論しましたが、同じ人が長く続け
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ることは会の趣旨に合わないであろう、というのが

概ね一致した意見です。また、部会の正式な発足は

下期からとなりますので、任期は10月から翌年9月

末となります。

　現在、活動内容等に関して、発起メンバーで詳細

を検討しております。原則として、月に一回の会合

により運営方針等を議論しており、勉強会や交流会、

検証環境の提供といった案があがっています。若手

の積極的な参加による、若手ならではの元気のある

活動を行いたいと考えております。

活動内容（案）
●勉強会

業界のリーダーや著名人をお呼びしての講演

会、セミナー等
●交流会

勉強会後の懇親会 等
●検証環境の提供

新技術や新商品のテスト環境の提供 等

　発起メンバーは以下のとおりです。

　随時メンバー募集しておりますので、ご希望の方

はぜひ事務局までご連絡を！

・東芝ＩＴサービス株式会社	中島　智
活気あふれる活動にしたいと思います。暴走モー
ドも大目に見てください

・株式会社ディアイティ	坂本　慶
悩むより動け！若い世代から盛り上げて行きま

しょう。

・住商情報システム株式会社	坂井　順行
立ち止まらずに、前に進む様に活動を続けて行

きたいです。

・松下電工株式会社	橋口　輝
失敗を恐れず、ステップアップしていけるよう

な活動を続けて行きたいです。

・株式会社シーフォーテクノロジー	小川　博久
いろいろ勉強させて頂きたいと思います。よろ

しくお願いします。

・株式会社日本システムディベロップメント	山村　龍吾
技術的にも人間的にも、スキルアップできる活

動を心がけていきます。

・大日本印刷株式会社	山谷　学
挑戦することを忘れずに活動して行きたいです。

・日本電気株式会社	森野　淳一
本部会を通じてセキュリティ市場の活性化に

少しでも寄与できればと思います。

・シスコシステムズ合同会社	石川　章史
小さなことからコツコツと頑張りたいと思います。

・株式会社アイアイジェイテクノロジー	根岸　征史
自分がまだ若いと確認できて嬉しいです。新し

い事にどんどんチャレンジしたいと思います。

・株式会社ラック	岩井　博樹
『マンネリ化しつつある業界に新風を！』体力があ

るうちにアイデア振り絞って頑張ろうと思います。

今後の予定
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